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       一唱懸命 ～思いを込めて ～  校長 境 田  聡 

 
 秋もだいぶ深まり、真夏のような蒸し暑さからは開放されてきました。校舎内は、

まだ外壁塗装のために窓を開けて授業ができないので、エアコンを使い室温を調整し

ています。 
２学期の中間考査が、終わりました。努力の成果は発揮されたでしょうか。手ごた

えを感じている人は、答案が戻ってくるのが楽しみですね。もうちょっと頑張ればよ

かったと思っている人は、次回の期末考査に向け、準備を始めましょう。その準備の

第一歩は、一時間一時間の授業を大切にすることです。明日学習するところを一度読

んでおく、今日学習したとこのノートを見直してみることから授業を大切にすること

を始めてください。最初は少しの時間からスタートし、自分の学習のすすめ方を作り

上げていきましょう。すると教えてもらって学習をすすめるだけでなく、自然と自分

で考えながら学習をすすめられるようになります。そうなればしめたものです。決し

てあせらず、少しずつ前進すればよいのです。 
私たちの大部分は、天才ではありません。しかし、努力は誰にでもできます。この

努力こそが、私たちの最大の武器です。自分たちの力を見直してみましょう。 
さて、１０月の声を聞くとまもなく恒例の文化発表会です。すでに準備が夏休み前

からすすめられています。いよいよ合唱練習が始められます。今年のスローガンは、「一

唱懸命（いっしょうけんめい）～思いを込めて～」です。練習期間は、短いですが、

クラスの気持ちを一つにして練習を重ね、聞く人々を感動させてほしいと思います。

その他、吹奏楽部、海外派遣報告の発表も楽しみです。 
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10月の主な予定 
２日 （月） 視力再検査～６（金）まで　教育実習（始）　

４日 （火） 研修会

６日 （金） 連合音楽会　　英語検定16～

９日 （月） 体育の日

10日 （火） 合唱練習（始）

11日 （水） 専門・中央委員会（後期）

14日 （土） 道徳授業公開講座

20日 （金） 安全指導　教育実習（終）　漢字検定16～

25日 （水） 文化発表会リハーサル

26日 （木） 文化発表会準備（午後）

27日 （金） 文化発表会

30日 （月） 貧血検査（１年）

31日 （火） 第２回進路説明会
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９月の行事から 

 

修学旅行（３年） ９月１４日（木）～１６日（土） 

 

 

 

 

 

 

 

職場体験（２年） ９月１４日（木）～１５日（金） 

 

 

 

 

 

 

防災学習（１年） ９月１５日（金）     
 
 
 
 
 

 

生徒会役員選挙 ９月２１日（木） 

 
 
 
 

１年生は防災学習をおこないました。防災学

習センター方に指導してもらいながら、トイ

レ設置訓練や煙体験などおこないました。中

学生は自分のことだけではなくお年寄りや

小さい子を助ける役目も期待されています。

今後も体験を通して身につけていきましょ

う。 

２年生は、２日間にわたって職場体験をおこないました。 
「働くってどういうこと？」 調べるだけでは分からない事を実際に

体験しました。保護者の方はこうして毎日働いてくれていることを感じ

取ることができたでしょうか。わずか２日間だけでしたが、働く事で責

任感や前向きに行動することなど、大切なことを経験できたと思いま

す。自分を活かせる職業についても、少しずつ考えていきましょう。職

場体験に関して多くの事業所の皆様にご協力いただきました。ありがと

うございました。 
 

  

台風を心配しましたが、楽しみにしていた修学旅行を無事に終えることができました。１日目の

宇治平等院の見学、薬師寺でのお坊さんのお話、２日目の班行動、体験学習、３日目のタクシー行

動とどれも充実した内容になりました。外国の方と話をしたり、部屋でのおしゃべりなども良い思

い出になったようです。修学旅行をとおして、良い思い出だけでなく、友達の大切さや協力するこ

との大切さも感じたようです。今後もこの経験を活かしていって欲しいと思います。 
 

生徒会役員選挙がおこなわれました。２年生４名、１年生

３名が立候補し、全員信任を得ることができました。校内

だけでなく校外活動でも活躍に期待します。 


